
¿Rodrigo  Tapari  en  la
Tradición? El nombre del ex
Ráfaga  resuena  para  los
festejos de San Carlos
19 octubre, 2022

El intendente Rolando Scanio no descartó su actuación en el
departamento.

Desde el pasado 3 de octubre, en el marco del 250º aniversario
de su fundación, San Carlos comenzó a vivir sus festejos de
Tradición.

Una de las primeras actividades del cronograma, y de las más
importantes, fue la elección de la Flor de la Tradición y de
la Flor del Clavel del Aire, llevada a cabo el pasado sábado
en el Polideportivo de Chilecito.

Sin embargo, la mayoría de las celebraciones se concentrarán
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en noviembre. Durante los primeros días de dicho mes, del 3 al
6, serán los espectáculos en el Neyú Mapú, donde actuaría,
según trascendió, Rodrigo Tapari.

Frente  a  ello,  el  El  Cuco  Digital  se  comunicó  con  el
intendente  Rolando  Scanio  para  consultarle  sobre  la
posibilidad de que el ex Ráfaga llegue al departamento. El
mandatario no descartó su actuación y al contrario de ello
declaró: “Estamos sí con varios artistas, pero estamos al
cierre  de  los  contratos,  así  que  cuando  los  concretemos
hacemos los anuncios pertinentes”.

De esta manera, resta esperar las confirmaciones oficiales.
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